

# Generalversammlung Förderverein

23.01.2014 08:03 von Rechner Uli (Admin)

Götzingen (jm) Zur Jahreshauptversammlung des Fördervereins des TSV Fortuna Götzingen hieß Vorsitzender Michael Jaufmann die Mitglieder im TSV-Sportheim willkommen.

In seinem Jahresbericht informierte er über die Maßnahmen im Sportjahr 2013 zur Unterstützung des Hauptvereins. Er dankt für die erfahrene Unterstützung und richtete ganz besonderen Dank an die Werbepartner sowie an Adelheid Nikolaus für die Betreuung der Männer-Gymnastikgruppe. Diese verwies in einem kurzen Statement auf den Verlauf der Kurse unter dem Motto „Leben heißt Bewegen – Fit und Gesund“, die mit 38 Teilnehmern guten Zuspruch fanden. Für das Frühjahr 2014 ist bereits der nächste Kurs ins Visier genommen. Kassenwarte Alexander Leist konnte über ein positives Jahresergebnis berichten und informierte im Detail über die Unterstützung des TSV. Bernd Egenberger hatte gemeinsam mit Günter Volk die Kasse geprüft und bestätigte eine einwandfreie Geschäftsführung. Auf seine Empfehlung hin wurde Kassenwart und Vorstandschaft einstimmig Entlastung erteilt.

Für die anstehende Neuwahl wurde Ortsvorsteher Egbert Fischer zum Wahlleiter bestellt. Er nutzte die Gelegenheit, dem Vorstandsteam für sein Engagement zu danken.

Die Neuwahlen erbrachten folgendes Führungsteam für die neue Amtsperiode:

Vorsitzender Martin Hornung

Stellvertreter Georg Schifferdecker

Kassenwart Alexander Leist

Schriftführer Manuel Stieber

Kassenprüfer Bernd Egenberger und Günter Volk.

Michael Jaufmann und Sigrid Egenberger, die nicht mehr für ihr Positionen kandidierten, wurden mit Dank für ihr Engagement und einem Präsent verabschiedet. Erwin Holderbach bedankte sich im Namen des Hauptvereins für die durch den Förderverein erfahrene wertvolle Unterstützung und begrüßte es sehr, das bei der Neuwahl zwei junge Sportfreunde zur Übernahme von Verantwortung in der Vorstandschaft bereit waren. jm

